

# Bericht „Zeichnen mit Köpfchen“

## Tag 1:

Die Schülerinnen und Schüler (SuS) haben frei einen Erwachsenen der Schule gezeichnet. Dabei haben sie darauf geachtet, großflächig zu zeichnen.

Folgend lernten sie Tricks für das Zeichnen von Haaren, Augen, Mund und Nase kennen und wendeten diese beim Abzeichnen einer Person an.

Ebenso lernte die Gruppe mit unterschiedlichen Bleistifthärtegraden zu zeichnen und Schattierungen mittels Verwischen und Radierungen zu erzeugen.

## Tag 2:

Die Kinder durften sich eine Comicfigur aussuchen und diese vergrößert mittels Raster abzeichnen und ausmalen. Diese Rastertechnik wurde dann zum Abzeichnen einer Lehrkraft oder Erzieherin/Erziehers eingesetzt.

## Tag 3:

Dieser Tag war dem Abpausen einer Vorlage und flächigem Ausmalen mittels Wasserfarben gewidmet. Ebenso wurden Folienbilder erstellt, unter denen gerissene Papierstücke geklebt wurden.



## Tag 4:

Die Bildvorlagen der Erwachsenen wurden halbiert und in Partnerarbeit zeichnerisch ergänzt.



Am **Präsentationsnachmittag** konnten dann alle Besucher und Besucherinnen für die Bilder abstimmen, welche auf der Homepage neben dem Namen der Person abgebildet sein sollen. Der Andrang und das Interesse war groß und die Kinder stolz auf ihre Produkte.